

Le Lorientais Antonin Saint-Peyre signe une des meilleures performances françaises de l'histoire pour son premier semi-marathon

Par Le Télégramme

Le 12 janvier 2026 à 13h02



Antonin Saint-Peyre détient déjà plusieurs records de France. (Photo d'archives Eddy Jastalé)

Le Lorientais Antonin Saint-Peyre a signé la 13e meilleure performance française de tous les temps et a fait tomber le record de Bretagne de la distance pour son premier semi-marathon, couru à Houston, aux États-Unis, dimanche.

Antonin Saint-Peyre a réalisé un gros coup, ce dimanche 11 janvier 2026, au semi-marathon de Houston, au Texas (États-Unis). Engagé pour sa première expérience sur la discipline, le Lorientais a bouclé sa course en... 1 h 01'12", soit une moyenne de 2'54/km et une allure moyenne à 20,68 km/h.

« 1 h 01'12", je suis choqué... Trop content ! C'est une perf de fou. Une super course, le parcours était idéal, la densité était idéale, j'ai trouvé un groupe incroyable avec qui on a fait 21 bornes tous ensemble. Petit passage en 28'57 aux 10 kilomètres, beaucoup plus rapide que ce que j'espérais. Je ne suis plus au paradis, je ne sais pas où je suis », s'est-il confié à chaud, dans un court message, sur Instagram.

Le Breton a signé la treizième meilleure performance française de tous les temps et également fait tomber le record de Bretagne, détenu, depuis 2024, par Donovan Christien (1 h 02'28").

Multiple recordman de France

À 22 ans, Antonin Saint-Peyre courait son premier semi-marathon à ce niveau et a donc marqué les esprits, même s'il est un habitué des records. Étudiant à l'Université de Wingate, près de Charlotte (Caroline du Nord), le fondeur lorientais vit depuis trois ans aux États-Unis, une décision qu'il considère comme « la meilleure décision de [s] a vie. »

En avril, il avait battu le record de France du 10 000 m espoirs (U23) en 28'10"33, qui tenait depuis 45 ans, et celui du 5 000 m indoor quelques semaines plus tôt (13'41"87).